

Afirma Díaz-Canel que juventud es protagonista en historia de Cuba



La Habana, 12 ago (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, afirmó que la juventud es protagonista esencial en la historia de Cuba, incluido en el enfrentamiento a la pandemia de Covid-19.

Dígase juventud y resplandece la nuestra, presente en las nobles causas, expresó el jefe de Estado en su cuenta de Twitter al felicitar a ese grupo etario en su Día Internacional, este 12 de agosto.

En su tuit, el primer mandatario defendió que los jóvenes han sido revolucionarios siempre.

"Una juventud protagonista, comprometida, decidida, valiente, creativa y aportadora. Así es nuestra juventud, por la cual sentimos orgullo", añadió Díaz-Canel en otra entrada.

En 1999, la Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas (ONU) designó el 12 de agosto como el Día Internacional de la Juventud, siguiendo las recomendaciones de la Conferencia Mundial de Ministros de la Juventud (Lisboa, 1998).

Se trata de una celebración anual que busca promover el papel de la juventud como socia esencial en los procesos de cambio y generar un espacio para generar conciencia sobre los desafíos y problemas a los que estos se enfrentan.

En las redes sociales varios dirigentes de la isla también recordaron la fecha, y el papel de los jóvenes en las tareas de la Revolución.

Nuestro reconocimiento a los jóvenes cubanos, en especial a aquellos que han desempeñado un papel fundamental en la lucha contra la Covid-19, subrayó este miércoles el ministro de Salud Pública José Angel Portal Miranda en Twitter.

Ustedes han demostrado ser fieles a la convicción del líder de la Revolución cubana Fidel Castro: "... sobre los hombros de la juventud se pueden depositar grandes tareas". **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/231362-afirma-diaz-canel-que-juventud-es-protagonista-en-historia-de-cuba>



Radio Habana Cuba